

# 北中だより 2月号

## 自主・自律・自己実現

茨木市立北中学校

北中学校がめざす生徒像

### 豊かな心を持ち、たくましく生きる生徒

### 今年の節分は2月2日、立春は2月3日です。



令和3年も、もう一ヶ月になろうとしています。大阪府に再度緊急事態宣言が発令され、まだまだ我慢を強いられる状況が続いています。同時に、インフルエンザの流行も心配な季節です。今年は、2月2日が節分で、その翌日の2月3日は立春ですが、まだまだ寒い日が続きそうです。今年度は、厳しい年度となっていますが、来年度に向けて、北中の生徒のみなさんが、前向きに卒業・進級できるよう、北中学校として、教職員一丸となり精一杯頑張りますので、保護者の皆さまにはなにとぞ、ご支援ご協力をお願いいたします。

### 進路決定にむけて、いよいよ本番！頑張れ3年生！

3年生は、来週の1月27日(水)～29日(金)が中学校で最後の定期テストです。その後、多くの生徒が2月10日(水)に私立の高等学校の入学試験に挑む予定です。いよいよ、卒業後の進路決定に向けて、学年として最初の山場を迎えることとなります。

さて、クラス・学年の仲間の進路が決定していったり、クラスの中に出願や受験でいない人が何人もいたりすると気持ちが落ち着かなくなったりするかもしれません。なにか自分だけが取り残されているような気がして、不安になったり、焦ったりするかもしれません。

今、君たちがすべきことは、この3年間北中学校で積み上げてきた様々な力を、最後の総仕上げとして今まで通りに継続して地道な努力を積み重ねることではないでしょうか。

#### 生活面の努力

- ・体調を管理し、元気に登校し、校内では自分の行動に責任を持つ。

#### 学習面の努力

- ・授業に集中する(常に自分の目標を持ち続け、全員が最後まで頑張ることができる雰囲気を作る)家庭でも学習等自分のやるべきことに早く取り組み、早く寝て、早く起きる。

#### 心の努力

- ・まわりのなかまのための仕事等に誠実に取り組む。クラス・学年の仲間の気持ちを思いやり、明るく元気に前向きに過ごす。



こんな努力を続け、積み重ねることは、自分を鍛え、目標実現に結びつくはずです。今、自分を鍛えるために、「続けている」と言えるものがありますか？

*Use the cold days when no flowers bloom to dig your roots in deep; then, in time, you will produce big blossoms.*

### 『何も咲かない寒い日は、下へ下へと根をのぼせ。やがて大きな花が咲く』

いくら努力をしてもなかなかいい結果が出ないこともあります。でも、実力がついてくれば、それだけいい結果がでる可能性は高くなるでしょう。

実力を養う努力を続けるためには、「やがてきっと大きな花が咲く」と、希望をもち続けることが大切なのではないのでしょうか。

